

Donan relojes inteligentes a usuarios de hogar

Marcelo tiene 48 años y sin otra red de apoyo, el Hogar San José de Ancud, para personas con discapacidad, es su familia desde hace más de 20 años. Allí lo han estimulado a desarrollar sus habilidades y su afición a la carpintería y en estos días está asistiendo a un curso de tapicería en el Colegio San Carlos de Ancud.

Su autonomía le permite desplazarse por la ciudad y

poder desempeñar labores como la mueblería, pero una preocupación permanente es que esos tránsitos sean seguros para ellos, explican desde el hogar, especialmente en una situación de estrés o emergencia.

Por esa razón valoraron la donación de 20 relojes inteligentes con botón de pánico GCare, que ya están siendo utilizados por residentes como Marcelo, quienes de-

sarrollan actividades fuera del hogar. Así, solo presionando un botón, pueden comunicarse con el recinto para recibir asistencia, pues actúa como un teléfono que además reporta la ubicación a través de un GPS.

Estos dispositivos "no solo entregan seguridad, representan confianza en la capacidad de cada persona de participar en la comunidad y nuestro propósito de

contribuir a su integración", afirmó Felipe Saul, gerente de la red de hogares de la Fundación San Vicente de Paul, agradeciendo la donación de Moisés Venegas, fundador de GCare.

"Poner los dones al servicio de la comunidad y la tecnología al servicio de los más vulnerables es parte del compromiso que tenemos como empresa", dijo Venegas. ☺



MARCELO ES UNO DE LOS FAVORECIDOS CON LA DONACIÓN.